

SUDOKU mal anders

Torsten Ullrich aus Sinntal stellt derzeit „SUDOKU kunst“ in der Kundenhalle der Kreissparkasse Schlüchtern aus. Der Künstler erklärt: „Hier werden aus Zahlen Muster. Jedes ist einzigartig und schön.“

Torsten Ullrich beschäftigt sich seit ca. 5 Jahren mit SUDOKUs. Ziel des Künstlers ist es, die Schönheit hinter den Zahlen darzustellen und die SUDOKUs „lesbar“ zu machen. Mittlerweile hat er mehr als 1.500 Seiten mit Mustern und Ideen gesammelt.

Die Ausstellung in der Kreissparkasse Schlüchtern ist nach Teilnahme an der Elmer Kulturwoche und dem Kunstspaziergang Landenhausen seine erste Einzelausstellung. Die Bilder sind noch bis zum Jahresende während der Öffnungszeiten der Sparkasse zu sehen.